



Javier BARREÑA FLORES, Conseller-Portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular de Cataluña, de acuerdo con los artículos 64.2 y 98 del Reglamento Orgánico del Ayuntamiento de Barcelona, para ser respondida en el siguiente pleno municipal del distrito de Nou Barris por el Regidor del Distrito de Nou Barris, Ilmo. Francesc Xavier Marcé Carol o persona en quien delegue librando la documentación relativa a este asunto y que, a continuación, se expone.

En el barrio de Canyelles se encuentra el Casal d'Avis Pau Casals, este cuenta con una gran actividad pero debido a las condiciones del local y la distribución arquitectónica no permite tener espacios amplios y todo se reduce a pequeñas salas.

El Casal d'Avis y el propio edificio no se encuentran en el mejor estado urbanísticamente hablando. Además la propia situación geográfica no es precisamente la mejor para las personas que acuden diariamente a realizar actividades.

Es por ello, que es necesario empezar a buscar con urgencia un nuevo emplazamiento para realizar una instalación moderna y en condiciones óptimas para nuestros mayores.

Después de diversas reuniones tanto con las AVV del barrio como con la junta del Casal, nos comentan la posibilidad de que la nueva ubicación (la que ellos consideran más apropiada) podría ser justo en la parte trasera del mercado de Canyelles junto a vía Favencia donde hoy se encuentra un aparcamiento provisional.

Es por todo lo anterior, por lo que realizo el siguiente

RUEGO

- Que se estudie por parte del equipo de Gobierno del distrito la posibilidad de realizar la construcción del nuevo Casal d'Avis, en el emplazamiento expuesto anteriormente.

En Nou Barris a 23 de junio de 2021

Javier BARREÑA FLORES
Conseller-portavoz PP Nou Barris